

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No 11
令和4年 12月 22日

学校重点目標：自分から行動「わくわく」を共に創り出す

3年生 茶手揉み体験に大満足

総合的な学習の時間にお茶の学習に取り組む3年生が、お茶の手揉み体験を行いました。

当日、志太茶業会館の作業場で「もみきり」「でんぐり」「こっくり」と呼ばれる行程をひとつひとつ丁寧に教えてもらい、手揉み体験に取り組みました。「もみきりをやるときに固まってしまって大変だったけど、だんだんうまくなって嬉しかった。」「3つしか手順がないのに5時間もかけてやるなんてびっくりしました。」「初めてやったけどとても楽しかった。」と子ども達は様々な感想をもち、貴重な体験の場となりました。

さらにできあがったお茶を後日届けてもらい、家で飲むこともできました。「美味しかった。甘くて渋みがなかったよ。」と自分たちが手揉みをしたお茶の味に大満足の3年生でした。



普段とはちがう楽しさ セトやっ子クラブ

4, 5, 6年生が2日間に分けて「ニュースポーツ」と「紙飛行機」のクラブ活動を行いました。「ニュースポーツ」では藤枝市のスポーツ振興課より講師の先生を招き、ふらばーという丸くない少し大きいゴムボールでのバレーを楽しんだり、普通より大きめのシャトルを使ったファミリーバドミントンで汗をかいいたりしました。思い通りにな



らない動きに、みんな笑顔と笑い声が混じりながらの体験でした。また、「紙飛行機」ではの日本紙飛行機協会認定指導員の黄前征夫先生に教えていただき、紙飛行機を手作りしたり、運動場で飛ばしたりしました。うまく風に乗ると、まるで空中に浮いているように長い時間飛んでいく紙飛行機の姿に子ども達は大興奮でした。他学年との交流や外部の専門の先生からの学びは刺激がたくさんあり、充実したクラブ活動となりました。



すてきな冬休みを

明後日から子ども達は13日間の冬休みとなります。冬休みには年末年始の習わしが多くありますので、冬休みならではの経験ができるといいですね。一般的には、年末は大掃除をしたり、年越しそばを食べたり、年始には書き初めを書いたり、お雑煮を食べたりすると思いますが、各地域、各家庭によって独自のものがあるかもしれません。そういった習慣やしきたりに子ども達が触れていくことも大切ですね。興味をもったことを調べてみることも面白そうです。

さて、その年末年始に向けて、県内では新型コロナウイルス感染者が増加してきています。またインフルエンザの患者数も徐々に増加しているようです。子ども達にはいろいろな経験をしてもらいたい半面、感染リスクの高い行動には十分注意をしてください。今後もマスクの着用、手洗い・手指消毒、室内換気などの徹底をお願いします。なお、冬休み中に新型コロナウイルス陽性やインフルエンザ罹患等となった場合には、小学校(639-0224)または【瀬戸谷小・中学校共通の携帯電話(080-1567-5921)】までご連絡ください。



冬休み明けの1月6日(金)に全校のみなさんと元気に会えることを楽しみにしています。

2023

1月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7	8
冬休み 1月5日(木)まで				B4 3学期始業式 給食なし	休日	休日
9	10	11	12	13	14	15
成人の日	B5 校内書き初め大会 	A5 定着度調査 2時間目 国語 3時間目 算数 スクールカウンセラー相談日	A6 委員会活動⑥ 34年生6校時カット 身体測定134年	B6 身体測定 256年	休日	休日
16	17	18	19	20	21	22
A6 おはなしどんぶり	B6	A5	A6 5・6年中学で授業	B6	休日	休日
23	24	25	26	27	28	29
A6	B6	A5 学校運営協議会(小学校) PTA運営委員会 総務会	A6 5・6年中学で授業 中学入学説明会(PM)	B6	休日	休日
30	31	1	2	3	4	5
A6	B6	A5 スクールカウンセラー相談日	A6	B6	自由参観日	休日